



## Curavacas, Vereda del Medio (27-05-23)

Esta ruta no asciende a la cumbre, sino que enlaza el Collado del Hospital con la majada de Piedrahita. Utilizada desde tiempos remotos por los pastores y habitantes de la zona para ir entre estos dos lugares sin la necesidad de bajar al valle.

Una ruta poco frecuentada con unas vistas estupendas de toda la vertiente sur. No muy aconsejable en invierno, pues corta la ladera en toda su longitud.

Partiendo del pueblo de Vidrieros remontamos el arroyo de Cabriles por la ruta normal al Curavacas al acercarnos Callejo Grande nos dirigimos al Collado del Hospital, donde empieza "la Vereda del Medio" que recorre toda la vertiente sur de la montaña de este a oeste a una altitud aproximada de 2.100 m. Atravesado el Callejo Grande y todas las canales posteriores, hasta llegar al sur del Curruquilla donde comienza el descenso a la majada de Piedrahita, desde allí ya solo queda coger el camino, que por el valle, nos lleva de vuelta a Vidrieros.

Ha tener en cuenta que esta ruta tiene algún paso o trepada que aunque fáciles son aéreos.

Hay que llevar casco.

### DATOS DE LA RUTA



- Horario: 6 h.
- Distancia: 17 km.
- Desnivel de subida: 1.100 m.
- Desnivel de Bajada: 1.100 m.
- Dificultad: Media-Alta.

